

60 brigadistas de México prestan apoyo en las emergencias forestales

DE LA ARAUCANÍA. El pasado 22 de enero arribaron hasta La Araucanía 60 Brigadistas y dos técnicos mexicanos para prestar apoyo al combate de incendios forestales que tuvieron a la región con alerta técnica roja por cinco días. Realizaron reconocimiento a la labor que realizaron en la zona.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Los "serpiente amarilla", así son conocidos los representantes de Conaf-flor, brigadistas mexicanos que por tercera ocasión llegaron para prestar apoyo en las emergencias forestales que afectan a nuestro país.

En esta ocasión a La Araucanía llegaron sesenta brigadistas y dos técnicos quienes han estado combatiendo diversos incendios forestales que se han presentado desde que llegaron a nuestra región hace nueve días.

Durante el sábado los brigadistas llegaron hasta la Central de Operaciones Boldo 1, en donde fueron reconocidos como agradecimiento por el apoyo brindado. Fue la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo, quien valoró el aporte que han entregado en estos días de trabajo en la región.

Por su parte, Luis Narváez, enlace de la delegación, destacó el trabajo conjunto que se realiza entre ambas instituciones con el fin de resguardar la vida de las personas y sus viviendas.

Los representantes mexicanos tienen una misión de veinte días en La Araucanía y tie-



FOTOS: CONAF

SE REALIZÓ UN RECONOCIMIENTO A LA LABOR REALIZADA POR LOS BRIGADISTAS MEXICANOS EN LA REGIÓN.

60
brigadistas mexicanos y dos técnicos han estado prestando valiosa labor de apoyo para enfrentar los incendios en la zona.

nen como base Victoria, en donde se hospedan en el internado B-II de la comuna. CG



EN LA OPORTUNIDAD SE VALORÓ EL TRABAJO QUE SE HA REALIZADO EN LA REGIÓN.



LOS BRIGADISTAS TIENEN UNA MISIÓN QUE TENDRÁ UNA DURACIÓN DE VEINTE DÍAS EN LA ZONA.